

FRITZ ZULAU

Pfarrer

DELSBERG

Tel. 2.83

Delsberg 1. September 1933.

Mein Lieber,

Vor dir wieder in der Ferne bist,
und viel Neues deutscher kommt wohl ich dir für die Zeit,
Schrift „Theologische Bildung heute!“ hingest dachten. Gestern
vormittags als ich sie oben zum Ende gesehen hatte, suchte mich
ein auf den Durchreise befindlicher junger Theologe aus West-,
phalen auf, der auf den Rückkreis von Bonn auch in Delsberg
eine Station bei einem Pfarrer deutscher Sprache machen wollte.
Diese Schrift, die ich vorher auch nicht besser hätte war ihm
unbekannt. Doch als ich sie unzählig sagte er beim Hören eines
Marcelo: „Das ist ja drausen meine grosse Kanone.“ Er möchte dich
gern für Deutschland erhalten wissen. Auch ich hoffe das Dich die

KBA 9333.645

dortige Löwen noch fressen. Von hier aus gesehen ist es im Deutschen Land nicht mehr so gehemmt wie damals als wir in Berlin und Magdeburg studiert und dasselbe Land durchwandert haben.

Doch Du redest ja in Deiner Schrift von mir von den Leiblichen als von den „Theologischen Bekämpfungs“ vor mir. Du eine sehr ernste Sache von Leibkämpfen die auch ich leicht schwer zu kämpfen habe. trotzdem ich gegenwärtig kein Wässlein trinke. Am Sonntag ist „Friedersonntag“ in der Kirche darüber. Wenn höre ich die Mitglieder des Kirchenrats mich von der Übung beimangeln. Wenn ich energisch eingegriffen hätte und den deutschen Theologen gebeten für die Sonntagspredigt engagiert wie sonst Faust in Gefangenschaft. Ich Dir jetzt weiter und längere Schreibungen z.B. vom Dritten Reich und der „Glaubensbewegung“ und den Burghütern in der Kfz-Kirchengemeinde Delberg.

Dir noch gute Grüne in den Schweiz wünschend bin ich mit herzlichem
Grüßen

Dein P. Zuland.